

ENCONTRÁ TU VOCACIÓN

*¿Te sentís indeciso/a sobre tu futuro profesional?
¿No sabés que carrera elegir?
¡No te preocupes más!*

Pág. 3

Acto por el Día
de la Mujer
Paraguaya

Mensaje del
presidente
del Partido
Colorado,
Horacio
Cartes

Pág. 4



Atención
oftalmológica
en la ANR

Pág. 3

Entregan sillón
odontológico
a Secretaría de
Salud de la ANR

Pág. 3

Ultiman detalles
de la próxima
convención de
la ANR

Pág. 3

Cartes visitó la
Radio ANR y
valoró el contacto
que se logra con
la gente

Pág. 2

Colorado Roga
hospedó a
jóvenes de la
ciudad de Pilar

Pág. 2

Exapoderado
liberal se afilia al
Partido Colorado

Pág. 2

X El tuit de
la semana Pág. 2

Cartes visitó la Radio ANR y valoró el contacto que se logra con la gente



El presidente de la Junta de Gobierno, Don Horacio Cartes visitó esta mañana la Radio Online de la ANR y participó del programa "Los Protagonistas" que conduce Fernando Ruiz Díaz. "Quiero aprovechar a través tuyo felicitar a cada uno por el trabajo extraordinario que hacen, que es muy lindo, cuando estamos por el interior de la República y cuando te entrevistan ya te dicen la cantidad de radios que tenemos acompañándonos y eso es el Partido Colorado, unas venas que están en toda la República, pero no nos vamos a conformar, vamos por más y gracias de vuelta Fernando", agregó Cartes.

Destacó la solidaridad de la gente. "Acá tenemos los ejemplos, estos termos partió de una compañera de Alto Paraná, de Presidente Franco, Mirian Areco, que nos hizo llegar para regalar a nuestra audiencia", dijo Cartes. "Este es el partido que llevó al presidente Santiago Peña al poder y nosotros lo mínimo que tenemos que hacer es honrar la administración del presidente Peña y el vicepresidente Pedro Alliana y mostrar que este gobierno quiere ser diferente y va a ser diferente", enfatizó Horacio Cartes que agregó que "con la ayuda de Dios se vienen más novedades".



Colorado Roga hospedó a jóvenes de la ciudad de Pilar

Colorado Roga albergó el pasado fin de semana a 30 jóvenes, de la Escuela de natación de la Municipalidad de Pilar. Llegaron a la Capital del país para par-

ticipar de una competencia y en total obtuvieron 58 medallas, en distintas categorías. Felicidades.

Exapoderado liberal se afilia al Partido Colorado



El exapoderado general del Partido Liberal Radical Auténtico (PLRA), Atilio Fernández, presentó su pedido de afiliación a la Asociación Nacional Republicana (ANR). El abogado Atilio Fernández, manifestó que le impulsó afiliarse ver a una ANR con visión de Estado y que busca el bien común, un partido realmente al servicio de la gente.

Atilio Fernández recordó que luego de estar 25 años afiliado al PLRA y trabajar activamente con la nucleación política,

había resuelto el año pasado presentar su renuncia y pedido de desafiliación, cansado y decepcionado de la dirigencia de la cúpula liberal, así como de la política demagógica que seguía el PLRA.

El acto de firma fue en la sede de la Junta de Gobierno y su solicitud fue recibida por el propio presidente de la nucleación política, Horacio Cartes. Fernández estuvo acompañado de la diputada Jazmín Narváez; el intendente de Lambaré, Guido González, entre otros dirigentes.



Horacio Cartes
@Horacio_Cartes

El tuit de la semana

La fundación de la ANR, iniciativa de Bernardino Caballero, fue el principio de reunificación de la gran familia paraguaya, por esa razón la denominó Asociación Nacional. Es un nuevo aniversario de su fallecimiento, ratificamos hoy la firme voluntad de una conciliación nacional.

Atención oftalmológica en la ANR



La Comisión Permanente de Mujeres de la Junta de Gobierno y la Secretaría de Salud de la ANR, organizaron una jornada de atención oftalmológica. En principio se registraron unas 700 personas. Pero la convocatoria superó la expectativas. Tras consultas oftalmológicas, fueron entregados 1.355 anteojos de receta.

Según la presidenta de la Fundación

Panambi Incorporación, Juwelita Suderman, en la ANR fueron entregados 1.355 anteojos de receta. Cada interesado, previa consulta oftalmológica y con receta médica, realizó el retiro de sus anteojos, sin costo alguno.

Por su parte, Del Pilar Medina, presidenta de la Comisión Permanente de Mujeres, de la Junta de Gobierno, aseguró que seguirán con actividades similares en beneficio de la gente.



Entregan sillón odontológico a Secretaría de Salud de la ANR

La Comisión Permanente de Mujeres de la Junta de Gobierno hizo entrega de un sillón odontológico a la Secretaría de Salud de la ANR. Es un elemento fundamental para la atención de pacientes. Con esta importante donación, las atenciones serán de mayor complejidad, los usuarios podrán acceder a extracciones dentales y otras intervenciones mayores.

El área de odontología, desde la inauguración de la Secretaría de la Salud, ha realizado casi 100 atenciones diagnósticas así como limpieza de sarro, limpieza de caries y promoción de la salud odontológica.

El presidente Cartes agradeció el gesto de lo donantes y dijo "esto es tocar a la gente como me pedía el Santo Padre luego de cada reunión que tenía con él".



Ultiman detalles de la próxima convención de la ANR

El presidente de la ANR, Horacio Cartes, mantuvo una reunión con la dirigencia del Departamento Central, para la organización de la Convención Colorada, a llevarse a cabo el 09 de marzo próximo.

La convención, según explicó el Dr. Eduardo González, secretario general y jefe de gabinete de la ANR, se realizará en forma virtual y presencial. "Los convencionales de Capital, Central y

Presidente Hayes participarán en forma presencial en el local de la Junta de Gobierno, mientras que todos los demás departamentos se reunirán en las capitales departamentales", según informó.

En total están habilitados para participar de la convención, 1.229 delegados convencionales, incluyendo los convencionales del exterior del país.

ENCONTRÁ TU VOCACIÓN

*¿Te sentís indeciso/a sobre tu futuro profesional?
¿No sabés que carrera elegir?... ¡No te preocupes más!*

El jueves 29 de febrero, a las 16hs. en la ANR

Tendrás acceso GRATUITO a:

Test vocacionales por parte de psicólogos y orientadores profesionales.

Charla por parte del presidente de la Global Confederation of Coaching sobre vocación en la juventud.

Feria de más de 10 universidades que te estarán mostrando sus ofertas académicas.

¡INSCRIPCIONES ABIERTAS! - CUPOS LIMITADOS



24 DE FEBRERO, DÍA DE LA

Mujer Paraguaya



Mensaje del presidente del Partido Colorado, Horacio Cartes, en el acto de conmemoración del Día de la Mujer Paraguaya, realizado en la ciudad de Luque

Muy buenos días a todas, muchas felicidades a todas las mujeres paraguayas, antes que nada, realmente emocionado, quiero comenzar contigo Carlos cuando me hablaba la poderosa Comisión de Mujeres, les dije que no se preocupen, van a ir hablar con un hombre, con un gran colaborador, con un hermano, con un servidor Carlos Echeverría.

Nos preguntábamos con el presidente de la República Santiago Peña recién, qué otro país en el mundo tendrá la historia que tiene el Paraguay con las mujeres. No existe, son únicas porque cierto que dieron sus joyas, todo lo que tenían para solventar los gastos de una guerra, algo tan injusto que hemos padecido. Ustedes saben que el Brasil usaba el Palacio de López como caballeriza, fuimos arrasados, no solo los edificios, sino como personas y todo el mundo habla de las joyas y yo prefiero hablar y recordar que las mujeres tuvieron que salir a pelear ya sin sus maridos, sin hijos grandes, con niños. Después hicieron algo más grande, no solo entregaron sus jo-

yas, dieron sus vientres para repoblar nuestra querida nación, la República del Paraguay.

Y es lo que permitió resurgir al Paraguay, y acá voy a interrumpir porque estoy emocionado y quiero agradecerle mi presidente Santiago Peña, tu presencia acá, que realce nos da mi querido presidente a vos, querido Pedrito Alliana, gracias por esta presencia, no me imaginé que estarían, sé de tu viaje a las 14hs para Europa querido presidente, seguí viajando y seguí construyendo ese maravilloso país que está en tus manos y todos te vamos ayudar para que el Paraguay vaya donde tiene que ir, porque nos merecemos. Así decirles mujeres paraguayas que orgullosos tenemos que estar y a veces me pongo a pensar si cuento o no cuento de los seis encuentros que tuve con el Santo Padre, siempre yo le preguntaba al terminar las audiencias qué tarea llevo para mi país Santo Padre. Y siempre su expresión era anda y tócale a la gente.

Quiero aprovechar para felicitarte mi

querida Del Pilar porque lo que ustedes hacen es tocar a la gente, ella habló del 15 de febrero, yo quiero aprovechar para felicitarte a vos y a toda esa comisión de mujeres que yo le dije les queda chico ese nombre de comisión, porque no contar mi querida Pilar que con la gestión de ustedes nosotros, el Partido Colorado, ya cuenta con una silla odontológica, porqué no mencionar la gestión de ustedes que trajeron más de mil marcos con sus vidrios y aumentos para atender a la gente. En breve estaremos haciendo mucho más, lo digo en el silencio a Pilar y lo voy a decir en público, la presencia de ustedes dobla la fuerza de nuestro querido partido, ustedes son sencillamente maravillosas, el Partido Colorado necesita de ustedes.

La verdad que ya te han pedido mi querido compañero amigo Carlos (intendente) que haya guardia permanente, no me esperaba, pero ojalá que sea una llama, un fuego permanente a la entrada de Asunción, que esta representación de la mujer paraguaya tenga más

que guardias, una llama que no se apague nunca para saludar a todos los que entran a nuestra querida Capital. Agradecerle a cada una de ustedes, las cosas buenas hay que recordarlas, por eso quiero agradecer a lo que hoy le llamamos, yo le quiero cambiar el nombre comisión de mujeres que están en el periodo 2023-2028, porque tengo la fe que vamos a hacer muchas cosas, hay mucha fuerza y muchas ganas. Queremos atender a la gente y queremos seguir siendo, la mejor herramienta de la República para cuidar nuestra gente es el Partido Colorado. Agradezco la presencia de ustedes y pido a Dios que nos dé muchas bendiciones y realmente que nuestra representante de la Residenta sea una llama permanente para saludar a toda la gente que entra en nuestra querida capital.

¡Que viva la mujer paraguaya!
¡Que viva la mujer colorada!
¡Que viva el Partido Colorado!
Muchas gracias.